

Übrigens....

sind sie ein geduldiger Mensch ?

Ich bin es nicht. An meinem Kühlschranks klebt eine Karte: „Herr schenke mir Geduld, aber zackig“. Geduld ist nicht meine Stärke, wenn ich etwas beginne, möchte ich Ergebnisse sehen. Bald.

Gerade stellt mich mein Garten auf eine harte Geduldsprobe. Ich habe eine Insektenwiese angelegt. Ich habe gesät und gegossen und wieder gesät und wieder gegossen. Leider ziemlich vergeblich. Meine Geduld war arg strapaziert, bis mir ein kluger Mann sagte, das dauert 1-2 Jahre, bis die Wiese richtig in Blüte steht.

Oh weh, 1-2 Jahre sind sehr, sehr lang für einen ungeduldigen Menschen wie mich.

Aber ich werde der Insektenwiese eine Chance geben.

Ich gebe ja auch der katholischen Kirche und unseren Gemeinden immer wieder eine Chance. Oft braucht es einen langen Atem, bis etwas Neues so läuft, wie wir das gerne hätten, oder wir annehmen können, dass etwas nicht oder nur anders geht.

Ich brauche Geduld, sie auch.

Gehen wir nach der Sommerpause gestärkt auf einen geduldigen Weg.

Dagmar Fromm-Brauner